

Les Aventures Explosives de Léa et Hugo

Histoire rigolote • 9 ans et plus



POMPONVILLE

Chapitre 1 : La Rencontre Explosive

Dans un petit village nommé Pomponville, vivait une petite fille nommée Léa. Léa était une enfant pleine d'énergie, toujours prête à vivre de folles aventures. Elle avait de longs cheveux bruns en bataille et des yeux pétillants de malice. Un jour, alors qu'elle se promenait dans le parc du village, elle fit une rencontre pour le moins inattendue.

Léa se retrouva nez à nez avec un garçon de son âge, prénommé Hugo. Hugo avait les cheveux ébouriffés et un énorme sourire sur le visage. Il tenait entre ses mains un énorme ballon de baudruche multicolore qui semblait prêt à éclater à tout moment.

« **Salut, je m'appelle Hugo ! Tu veux jouer au ballon avec moi ?** » lança-t-il joyeusement à Léa.

Sans se démonter, Léa lui répondit avec enthousiasme : « **Bien sûr ! Mais attention, ne fais pas exploser ce ballon, sinon on va attirer tous les oiseaux du village !** »

Les deux enfants se mirent à jouer avec le ballon, lançant et rattrapant la balle dans une joyeuse cacophonie. Mais soudain, le ballon éclata avec un bruit assourdissant, provoquant un vacarme épouvantable qui fit s'envoler tous les oiseaux du parc.

Léa et Hugo éclatèrent de rire devant cette situation rocambolesque, attirant l'attention des autres enfants du village. C'est ainsi que commença une amitié aussi explosive que ce ballon de baudruche.

Chapitre 2 : La Chasse au Trésor

Un matin, Léa et Hugo se retrouvèrent dans la cabane secrète qu'ils avaient construite au fond du jardin de Léa. Hugo avait les yeux brillants d'excitation.

« **J'ai une idée géniale ! Et si on partait à la chasse au trésor dans la forêt interdite derrière chez nous ?** » proposa-t-il à Léa.

Léa, toujours partante pour de nouvelles aventures, sauta de joie. Les deux amis se munirent de leurs sacs à dos, remplis de provisions et de gadgets en tout genre, et se mirent en route vers la mystérieuse forêt.

Les arbres gigantesques semblaient les observer tandis qu'ils avançaient avec précaution, suivant la vieille carte au trésor que Hugo avait trouvée dans un vieux livre poussiéreux. Après maintes péripéties et épreuves dignes des plus grands explorateurs, ils finirent par arriver devant un arbre creux au tronc noueux.

« **Le trésor doit être là-dedans !** » s'exclama Hugo, tout excité.

Léa et Hugo se mirent à inspecter l'arbre et découvrirent un petit compartiment secret dissimulé à l'intérieur. Ils l'ouvrirent avec précaution et y trouvèrent... une boîte pleine de bonbons !

« **Eh bien, ce trésor est vraiment à la hauteur de nos attentes !** » rigola Léa en saisissant une poignée de sucreries.

Les deux amis s'installèrent sous l'arbre pour déguster leurs trouvailles, ravis de cette aventure aussi

drôle qu'inattendue.

Chapitre 3 : La Grande Course de Voitures en Carton

Un après-midi ensoleillé, Léa et Hugo décidèrent d'organiser la plus grande course de voitures en carton que le village de Pomponville n'ait jamais connue. Ils rassemblèrent tous les enfants du quartier, qui se mirent à construire des bolides plus loufoques les uns que les autres.

Les voitures en carton étaient de toutes les formes et de toutes les couleurs, décorées de fanions et de rubans scintillants. Léa et Hugo avaient même fabriqué une voiture en forme de dragon cracheur de confettis, prête à en découdre sur la piste improvisée dans la rue principale du village.

Le jour de la course arriva enfin, et une foule en délire s'était rassemblée pour assister à cet événement spectaculaire. Les enfants grimpaient dans leurs bolides de fortune, prêts à en découdre pour remporter le titre de champion de la course en carton.

Le coup de pistolet retentit, et les voitures en carton se mirent à dévaler la rue à toute vitesse, provoquant des cris de joie et d'excitation parmi les spectateurs. Léa et Hugo se lançaient des regards complices, déterminés à faire de cette course un moment inoubliable.

Finalement, c'est la voiture en forme de dragon de Léa et Hugo qui franchit la ligne d'arrivée la première, sous les acclamations de la foule en délire. Les deux amis se serrèrent dans les bras, fiers de leur victoire et de l'amitié indéfectible qui les unissait.

Ainsi se termina cette journée mémorable, marquée par des rires, des défis et surtout, une complicité hors du commun entre deux enfants aussi drôles que attachants.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le prénom de la petite fille dans l'histoire ?

- Emma
- Léa
- Lucie
- Alice

2) Avec qui Léa joue-t-elle au ballon dans le parc ?

- Lucas
- Hugo
- Maxime
- Arthur

3) Où Léa et Hugo décident-ils d'organiser la grande course de voitures en carton ?

- Dans la forêt
- Sur la plage
- Dans la rue du village
- Au parc

4) Quel trésor Léa et Hugo trouvent-ils dans la forêt interdite ?

- Des bijoux
- Une potion magique
- Une boîte de bonbons
- Une carte au trésor

5) Quelle forme a la voiture en carton que Léa et Hugo ont fabriquée pour la course ?

- Une fusée
- Un dragon
- Une licorne
- Une voiture de course

Bonnes réponses :

1) Léa 2) Hugo 3) Dans la rue du village 4) Une boîte de bonbons 5) Un dragon

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Cacophonie: Un bruit désagréable produit par plusieurs sons discordants qui se mêlent.

Rocambolesque: Qui est plein de péripéties extraordinaires et imprévues.

ébouriffés: En désordre, en bataille.

Baudruche: Un ballon léger et fragile fait de caoutchouc mince, généralement utilisé comme jouet.

Vacarme: Un bruit fort et désagréable qui provoque une perturbation.

Attirer: Faire venir quelque chose ou quelqu'un vers soi.